

# Großer Tag fürs DRK: Jubiläen und Geschicklichkeitsfahrt

In Birken-Honigsessen gab es reichlich Anlass für Feiern und Siegerehrung

**BIRKEN-HONIGSESSEN.** Gleich drei runde Jubiläen hat das DRK in Birken-Honigsessen am Wochenende gefeiert: Seit 80 Jahren besteht die örtliche DRK-Bereitschaft, seit 30 Jahren ist die Jugendrotkreuz-Gruppe aktiv, und seit 25 Jahren gibt es die DRK-Seniorengymnastik.

Da bot es sich an, die Geschicklichkeitsfahrt der Bereitschaften im DRK-Kreisverband parallel durchzuführen. Und so stand der Festsamstag im Zeichen der großen Orientierungsfahrt, an der zehn Mannschaften teilnahmen. Rund 60 Aktive stellten ihr Können und Wissen an acht Stationen unter Beweis.

Los ging es am Schützenplatz und am DRK-Heim in Birken-Honigsessen mit der Registrierung und der Kont-

rolle der Fahrzeuge. Auf dem Gelände der Spedition Rödler in Wissen stand ein Fahr-sicherheitstraining auf dem Programm. Im Anschluss ging es über Nochen nach Katzwinkel zum Zeltaufbau.

Natürlich nimmt bei einem Wettbewerb des DRK die Erste Hilfe einen besonderen Stellenwert ein. Das entsprechende Szenario galt es bei Neustockschlade zu absolvieren. Aber auch die theoretischen Kenntnisse sind wichtig: In Fahren und dann wieder am Ausgangspunkt in Birken-Honigsessen waren Fragebögen zum Betreuungsdienst und zum Thema Funk korrekt auszufüllen. An jeder Station gab es maximal 30 Punkte zu erreichen.

Als Sieger stand am Nachmittag die Mannschaft Katz-

winkel II des dortigen Bereitschaftsdienstes fest. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Niederfischbach und Elkenroth. Als Belohnung gab es neben Pokalen praktisches Equipment in Form eines Notfallrucksackes, einer Taschenlampe und einer Rettungsschere. Die Siegerehrung nahm der Vorsitzende des DRK-Kreisverbandes, Landrat Michael Lieber, vor.

Neben den Erstplatzierten nahmen die Bereitschaften aus Brachbach, Daaden, Herdorf, Wehbach und Wissen am Wettbewerb teil. Die Organisatoren, Ortsbereitschaftsleiterin Gabriele Hammer, Erik Hölper vom Kreisverband und Kreisbereitschaftsleiter Georg Karmann, waren mit der Resonanz und dem Ablauf sehr zufrieden. **Timo Diedershagen**



Gut 60 aktive Mitglieder aus den DRK-Bereitschaften des Kreises nahmen an der Geschicklichkeitsfahrt rund um Birken-Honigsessen teil. Am Ende standen Teams aus Katzwinkel, Niederfischbach und Elkenroth als Sieger fest. Die Ehrungen nahmen Landrat Michael Lieber (links) sowie Kreisbereitschaftsleiter Georg Karmann (hinten rechts) vor. ■ Foto: Timo Diedershagen